

Las Palmas de Gran Canaria recibe al patrullero 'Vencedora', que finaliza su despliegue de seguridad marítima en África

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA, 4 May. (EUROPA PRESS) -

El patrullero 'Vencedora' ha regresado este viernes a su base en Las Palmas de Gran Canaria tras desarrollar actividades de formación con países del Golfo de Guinea y del África Occidental subsahariana.

El objetivo de estos ejercicios de cooperación se han centrado en la mejora de las capacidades de diversos países de África Occidental en cuanto a la seguridad marítima a través de la realización de ejercicios de adiestramiento y vigilancia, según informó el Ministerio de Defensa en un comunicado.

Así, en su despliegue, el patrullero ha realizado ejercicios de vigilancia de los espacios marítimos con la Marina de Cabo Verde, además de tener representación y presencia naval en los puertos de Nouakchott (Mauritania) Calabar (Nigeria), Douala (Camerún), Libreville (Gabón), Cotonou (Benín), Tema (Ghana), Conakry (Guinea Conakry), Praia (Cabo Verde) y Dakar (Senegal).

Estas acciones también las realizaron los patrulleros 'Centinela' y 'Cazadora' en 2011, mientras que el 'Vencedora' ha continuado implementando el plan de despliegue de unidades navales de la Armada en la zona. Esta actividad se enmarca dentro del Plan de Diplomacia de Defensa.

El patrullero de altura “Vencedora” finaliza su despliegue en África Occidental

mayo 4, 2012 .- Juan Carlos Díaz Lorenzo



El patrullero de altura “Centinela”, a su llegada a Las Palmas

El patrullero de altura “Vencedora” (P-79) ha regresado hoy a su base en Las Palmas tras participar en el desarrollo de actividades de formación con países del Golfo de Guinea y del África occidental subsahariana. A su llegada el buque de la Armada fue recibido por el almirante comandante del Mando Naval de Canarias, Salvador Delgado Moreno, el jefe del Arsenal y otros mandos militares, así como familiares de los tripulantes.



El almirante recibe los honores de ordenanza al subir a bordo

El objetivo de estos ejercicios de cooperación ha sido mejorar las capacidades de diversos países de África occidental en el entorno de la seguridad marítima mediante la realización de ejercicios de adiestramiento y vigilancia. Paralelamente se ha desplegado una actuación de alto nivel, a cargo del almirante comandante del Mando Naval de Canarias, que se reunió con altos mandos de Mauritania, Senegal y Cabo Verde.



Durante el despliegue, el patrullero de altura “Vencedora” –comandante, capitán de corbeta José Ángel Hernández- realizó ejercicios de vigilancia de los espacios marítimos con la Marina de Cabo Verde, y efectuó representación y presencia naval en los puertos de Nouakchott (Mauritania) Calabar (Nigeria), Douala (Camerún), Libreville (Gabón), Cotonou (Benín), Tema (Ghana), Conakry (Guinea Conakry), Praia (Cabo Verde) y Dakar (Senegal).

El comandante del buque, CC José Ángel Rodríguez, conversa con los medios informativos

Al igual que hicieron en 2011 los patrulleros “Centinela” y “Cazadora”, el patrullero de altura “Vencedora” –que cumplió treinta años de vida marinera en aguas africanas- ha continuado implementando el plan de despliegue de unidades navales de la Armada en la zona. Esta actividad que se enmarca dentro del Plan de Diplomacia de Defensa. En la campaña que ha concluido hoy ha viajado a bordo una dotación de 102 hombres y mujeres, incluida una fuerza de Infantería de Marina.

Fotos: **Mando Naval de Canarias**